

ごあいさつ

■ 牛久市長 沼田 和利



明けましておめでとうございませう。皆さまにおかれましては、健康やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は市政運営に多大なるご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、私は昨年10月に牛久市長に就任させていただき、日々公務と向き合う中で改めてその使命と責任の重さを痛感しております。これまでベッドタウンとして成長してきた牛久市でも少子高齢化や人口減少が進んでいます。さらに市民生活に大きな影響を与えております。物価高騰など、さまざまな課題に直面する中にあっても、市民の皆さまが安全と安心、幸せを実感でき、より豊かに暮らせる牛久市を目指し、一つひとつ課題の解決に向けて市政運営に邁進してまいります。

特に私の公約の一つであります子育て支援につきましては、笑顔あふれる未来の子どもたちに「牛久に生まれてよかった」「牛久で育つてよかった」と思えるようなまちづくり

りに取り組んでまいります。中でも、子育て世代の経済的負担を軽減するため、学校給食費と子どもの医療費の無償化は、財政状況を勘案しながらできる限り早期に実現できるように準備を進めるほか、市の業務のDX化を加速させ、申請手続きの簡素化や窓口における待ち時間の短縮など市民皆さまの利便性向上に努め、より質の高い行政サービスの実現を目指してまいります。

また、牛久市の交通環境の優位性、豊かな自然環境、日本遺産牛久シャトーや牛久大仏などの観光資源といった本市の強みや特徴を最大限に活かしながらさまざまな施策を展開し市の魅力をアップデートしてまいります。併せて企業誘致のための補助制度を新たに創設し、まちの活性化にも鋭意取り組んでまいります。私がこれまでに培ってきた国県、近隣市町村とのネットワークを活用し、私自らが先頭に立ち、トップセールスにより、市の魅力をこれまで以上に発信するなど活力のあるまちづくりをスピード感をもって進めてまいりますので、市民の皆さま、関係各位のより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆さま方のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます、新年のごあいさつとさせていただきます。

市長の新年のごあいさつは動画でも公開しています。ぜひご覧ください。

【公開期間】1月1日(月・祝)午前0時～8日(月・祝)午後5時 <https://www.city.ushiku.lg.jp/page/page012055.html>



■ 牛久市議会



副議長
須藤 京子



議長
諸橋 太一郎

明けましておめでとうございませう。

市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた令和6年の新春をご健勝にてお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、平素から市議会の活動に対し温かいご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

新たな年を迎え、市議会といたしましては、市民の皆さまの声を一層しっかりと受け止め、その役割と責任の重さを自覚し、決意も新たに市議会の活性化と改革に取り組み、牛久市をさらに魅力ある「まち」にするために議員一丸となり全力を尽くしてまいります。

結びに、皆さまの益々のご活躍とご健勝をご祈念申し上げます、新年のごあいさつとさせていただきます。

姉妹都市・友好都市・親善友好都市

〔姉妹都市〕

茨城県

常陸太田市から

常陸太田市長
宮田 達夫

明けましておめでとうございませう。皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春を健やかに迎えられることと心からお慶び申し上げます。

昨年は、4年ぶりにうしくかつば祭りに参加し、牛久市民の皆さまと交流が再開できたことを大変うれしく思っています。

さて、今年には常陸太田市市制70周年・合併20周年の節目の年になります。

これまで、根本前市長には牛久市と本市の絆を深めることにご尽力いただきましたことに感謝申し上げます。

沼田新市長のもと、貴市の益々の発展と、今後も永い友好関係が続きますことをお願い申し上げますとともに、市民の皆さまにとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念申し上げます、新年のごあいさついたします。

〔親善友好都市〕

宮城県加美郡

色麻町から

色麻町長
早坂 利悦

明けましておめでとうございませう。

御市の皆さまには、希望に輝く年を迎えられた事とお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの影響で中止となっていた牛久市・色麻町の「かつば祭り」が4年ぶりに開催され、コロナ禍前以上の盛り上がりを見せました。

また、牛久市からは、連日の猛暑の中、多数の市民の皆さまに本町にお越しいただき、改めて友好と交流の再開を確認したところでございます。

今年の7月には、色麻町民と共に牛久市の皆さまにお会いできることを心から楽しみにしております。

結びに、牛久市並びに市民の皆さまのさらなる飛躍・ご発展を色麻町全町民の思いとして深くご祈念申し上げます、新年のごあいさついたします。

〔姉妹都市〕

カナダ

ホワイトホース市から

ホワイトホース市長
ローラ・キャボット

ホワイトホース市を代表しまして、牛久市の皆さまがご健勝で幸多い新年を迎えられますことをお慶び申し上げます。

姉妹都市交流を通じて、美しいまちである貴市と37年間の友好関係を築けてきたことは大変光栄です。今後も両市が互いに学び合い、啓発しあうことができる関係が続いていくことに感謝しています。

私たちは、青少年交換事業が再開できる日を心待ちにしています。両市民の交流は、これからも姉妹都市関係をより親密にし、学生たちにとって有意義な人生経験、機会を新たな友情を育んでいくことでしよう。

改めまして、本年も沼田市長と牛久市の皆さまのご多幸をお祈り申し上げます。

〔姉妹都市〕

オーストラリア

オレンジ市から

オレンジ市長
ジェイソン・ハムリン

牛久市の皆さまに再び新年のごあいさつの機会をいただき、感謝申し上げます。

沼田新市長のリーダーシップによって市民の皆さまに大きな恩恵をもたらされることを願っています。

昨年の初めはオレンジ市民がホストファミリーとして牛久栄進高等学校の生徒を受け入れました。歓迎式で皆さんをお迎えすることができ大変嬉しく思います。また、9月にはオレンジ高校の生徒が貴市を訪問し、温かい歓迎を受けました。このような相互訪問は、強い友情の絆を芽生えさせていくことでしよう。現在、多くの国に影響を及ぼす衝突がたくさん起こっています。世界平和や国際理解の実現を目指すには、小さな取り組みですが私たちのような姉妹都市交流が必要とされていると思います。

皆さまの新年のご多幸をお祈り申し上げます。

〔友好都市〕

イタリア

グレーヴェ・イン・キアンティ市から

グレーヴェ・イン・キアンティ市長
パオロ・ソッターニ

親愛なる沼田市長そして牛久市民の皆さまへ新年のごあいさつを申し上げます。本年も沼田新市長と手を携え、双方の市民のために力を注いでいきたいと思っております。

昨年の夏はイタリアで観測史上最も暑い年となりました。昨今の異常気象はイタリアだけでなく、世界各地に深刻な影響をもたらしています。地球温暖化は今や将来の問題ではなく、一刻と身近に差し迫り、私たちの日常生活を脅かす存在となっていることを認識しなくてはなりません。これからの世代へ豊かな環境を引き継ぐためにも、皆さまとともに力を合わせていければと願っております。

結びに、牛久市の皆さまにとって新しい年が素晴らしい年となりますよう祈念して、新年のごあいさつさせていただきます。